



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 09.03.2022**

2 Anwesend: Alle

3 Protokollant*in: Sebastian

4 Gäste: /

5 Beginn: 18:25 Uhr

6 Ende: 20:49 Uhr

7

8 **TOP I – Update zur O-Woche**

9 Sebastian berichtet, dass die Anmeldung zur O-Woche nun freigeschaltet ist. Der Learnwebkurs ist
10 ebenfalls fertig eingerichtet. Einzig Carla muss noch ihren Part zur Hochschulpolitik ergänzen.
11 Moritz fügt hinzu, dass voraussichtlich doch keine Masterstudierenden an der Orientierungswoche
12 teilnehmen werden. Diese haben bereits während der O-Woche und während unserer
13 Begrüßungsveranstaltung eine eigene Einführungsveranstaltung der Uni. Das SIZ wird die
14 Masterstudierenden per Rundmail auf unser O-Wochenprogramm hinweisen. Laut SIZ haben sich
15 bisher circa 150 Erstsemester-Studierende und Studienortwechsler*innen zum Sommersemester
16 eingeschrieben. Die Zahl ist jedoch noch nicht final.

17 Der FSR geht chronologisch die einzelnen Veranstaltungen der O-Woche durch. Die jeweils
18 Zuständigen Rät*innen berichten:

19

20 Begrüßungsveranstaltung: Lina hat die Präsentation für die Begrüßung erstellt. Diese wird im
21 Fürstenberghaus stattfinden. Im Anschluss daran werden beim Ausgang die Ersti-Tüten verteilt.
22 Hierzu wird sich bereits am Tag vor Beginn der O-Woche um 16 Uhr zum gemeinsamen Packen der
23 Tüten und zu sonstigen Vorbereitungen getroffen. Pascal gibt bekannt, dass die meisten Artikel für
24 die Ersti-Tüten schon eingetroffen sind. Ebenfalls wird nach der Begrüßung der Ticket-Verkauf für
25 das Abendprogramm erfolgen. Da es bisher noch keine einheitlichen Fotos gibt, die Lina in ihrer
26 Präsentation verwenden kann, werden sich die Neurät*innen, die derzeit in Münster sind, am
27 Wochenende am LWL-Museum treffen und dort gemeinsam Fotos vor einem einheitlichen
28 Hintergrund machen. Diese sollen dann auch für die Publikationen Ersti.Info und Schwerpunkt.Info
29 verwendet werden. Beeke schiebt ein, dass ihr Änderungen zu den Vorstellungs-Steckbriefen in den
30 nächsten Tagen mitgeteilt werden sollen, damit diese in die Publikationen eingepflegt werden.

31

32 Kennenlernen in den O-Gruppen: Hier werden die Erstis und Studienortwechsler*innen zu ihren O-
33 Gruppen geführt. Die Treffpunkte werden die O-Gruppen schon im Vorfeld der O-Woche über
34 Whatsapp mit ihren Mitgliedern ausmachen. Die O-Gruppen sind angeleitet, mit den Erstis sodann
35 eine kleine Campus-Führung zu machen. Moritz verkündet, dass diesen Samstag und Sonntag die



36 Bewerbungen für die O-Gruppenleitungen gesichtet werden. Das Info-Meeting ist für den 24. März
37 um 18 Uhr terminiert. Jedes Mitglied des FSR ist eingeladen, dem Meeting beizuwohnen. Eine
38 Whatsapp-Gruppe ist bereits erstellt.

39

40 Clubabend Montag, Cuba Nova: Der erste Clubabend wird im Cuba Nova stattfinden. Lukas und
41 Moritz haben schon die Details mit dem Inhaber des Clubs abgesprochen. Wir werden 400 Karten
42 für den Vorverkauf bekommen, deren Erlös wir vollständig behalten dürfen. Zudem sind 150 Karten
43 für die Abendkasse vorgesehen. Den Ertrag hiervon behält das Cuba Nova. Dafür übernimmt der
44 Club auch die Kosten für DJ, Security und GEMA. Pascal hat für die Veranstaltung ein Sponsoring
45 organisiert. Es werden 10er-Freikarten verteilt und für jeden zweiten Besuch gibt es ein kostenloses
46 Freigetränk.

47

48 Stadtrallye: Niklas und Pascal haben die Stadtrallye vorbereitet. Die acht Stationen werden identisch
49 zu denen der letzten O-Woche sein. Das benötigte Equipment sei noch im Lager. Einzig bei der
50 Torwand müsse überprüft werden, ob noch alle Teile vorhanden sind. Die Wegstrecke der Rallye soll
51 leicht modifiziert werden, insbesondere auch, um die Stationen etwas näher zusammenzulegen, da es
52 wegen der geringeren O-Gruppenanzahl keiner „Entzerrung“ wie bei der letzten O-Woche bedarf.
53 Die Hochschulgruppen ELSA, RecodeLaw und Weitblick sind bereits zur Unterstützung angefragt.
54 Auch wurde schon Interesse von Vertreter*innen der FSV sowie ehemaligen FSR-Mitgliedern
55 geäußert, bei der Rallye eine Station zu übernehmen. Es soll eine Whatsapp-Gruppe mit allen
56 Helfenden erstellt werden. Sobald Niklas und Pascal die Laufzettel und die finale Route erstellt
57 haben, werden sie diese auf Slack hochladen.

58

59 Dienstag, Speeddating: Das Speeddating wird im Bullenkopp und im vorderen Bereich des
60 Schwarzen Schafs stattfinden. Für den Anschluss ist auch ein kleineres Get-together geplant. Die O-
61 Gruppenleiter*innen haben an diesem Abend „frei“. Möglicherweise werden noch Snacks und
62 Knabbereien angeschafft, die, wie auch beim letzten Mal, auf die Plätze gelegt werden können.

63

64 Info-Block: Lina, Carla und Sebastian bereiten für ihre Informationsveranstaltungen Präsentationen
65 vor.

66

67 Clubabend Mittwoch, Heaven: Das Heaven hat uns für den Mittwoch zugesagt. Der Betreiber wird
68 einen Vertrag aufsetzen und uns in den nächsten Tagen zuschicken. Da das Heaven viel Platz bietet,
69 steht die Überlegung im Raum, die Party in Kooperation mit einer anderen Fachschaft durchzuführen.



70 Die Fachschaft Medizin hat uns bereits abgesagt. Als Ersatz wurde die Fachschaft Pharmazie
71 angefragt. Dort wurde schon ein Grundinteresse signalisiert. Die Party ist als „Ampelparty“ geplant.

72

73 Spaßballturnier: Beim Spaßballturnier stellt sich noch die Frage, ob dieses auf den
74 Schwimmbadwiesen stattfinden soll. Niklas würde es gerne in einem abgesperrten Bereich
75 durchführen, z.B. auf der Wiese des Schlossgartens, auf der auch das Sommerfest stattgefunden hat.
76 Moritz spricht sich für die Schwimmbadwiesen aus. Carla hat außerdem zwei Foodtrucks angefragt.

77

78 Clubabend Donnerstag, Sputnik-Halle: Die Party in der Sputnik-Halle wird wohl die größte
79 Clubveranstaltung der O-Woche sein. Circa 800 Personen passen in den Club. Moritz steht im
80 Austausch mit einem Techniker, um das Equipment für eine Konfettiparty zu beschaffen. Um einen
81 DJ muss sich noch gekümmert werden.

82

83 Frühstück: Beeke hat das Hier & Jetzt angefragt. Diese werden einen Menüvorschlag erstellen und
84 uns zukommen lassen. Ein Vertrag wurde noch nicht aufgesetzt.

85

86 Ringvorlesung: Sebastian hat Prof. Wittreck kontaktiert. Wittreck macht das Ding.

87

88 Kneipenabend: Moritz und Lukas haben sich dagegen entschieden, Bars vorab zu reservieren.
89 Angedacht ist aber in die Davidwache und die Dille zu gehen.

90

91 **TOP II – Krieg in der Ukraine**

92 Beeke hatte überlegt, sich zu den Geschehnissen in der Ukraine auf Instagram zu äußern. Sie fände
93 es gut, sich in irgendeiner Form solidarisch zu bekennen. Ggf. könnte man auch eine konkrete Aktion
94 durchführen. Beeke spricht sich allerdings gegen eine Spendenaktion aus, da wir dazu nicht die
95 personellen und strukturellen Kapazitäten haben. Man könnte allerdings auf größere
96 Spendenaktionen verweisen. Pascal schlägt vor, das Logo auf Instagram anzupassen. Der Vorschlag
97 wird angenommen. Niklas berichtet, dass eine gemeinsame Aktion innerhalb der Universität in
98 Planung ist. Er wird das Thema auch mit Frau Pohlmann besprechen. Ebenfalls gibt es im BRF eine
99 entsprechende Initiative. Niklas und Moritz haben die Idee, einen Teil des Erlöses aus den
100 Ticketverkäufen in der O-Woche an eine Hilfsorganisation zu spenden. Die Sputnikhalle hat ebenfalls
101 angeboten, sich an einer etwaigen Spendenaktion zu beteiligen. Angepeilt ist, für jedes verkaufte
102 Partyticket einen Euro zu spenden. Zuvor soll jedoch noch eine Kostenkalkulation zu den O-
103 Wocheneinnahmen erstellt werden.

104

105 **TOP III – Termin JuraStart**

106 Moritz wird eine Doodle-Umfrage erstellen. Voraussichtlich soll die Party irgendwann zwischen dem
107 18. April und 1. Mai stattfinden.

108

109 **TOP IV – Termin FSR-Neuwahl**

110 Niklas möchte schon FSR-intern einen favorisierten Termin für die nächste Neuwahl bestimmen, um
111 diesen an die FSV weitergeben zu können. Er wird eine Doodle-Umfrage erstellen und der FSV die
112 Termine mit der größtmöglichen Verfügbarkeit nennen.

113

114 **TOP V – Berichte der Ressortleiter/ -innen**

115 Moritz: Die „Hawercampus“-Party findet am 4. Mai statt. Dafür ist fast der komplette Hawerkamp
116 angefragt. Die Besucher*innen können an dem Abend frei zwischen den teilnehmenden Clubs hin
117 und her wechseln. Der Förderverein Fachschaft Jura ist gemeinsam mit den Fachschaften
118 Wirtschaftswissenschaft, Medizin und Sport Veranstalter der Party. Wir beteiligen uns mit allen
119 Risiken und Kosten aber auch an allen Einnahmen. Jede Fachschaft ist für einen Club
120 hauptverantwortlich und müsste sich dort um alles kümmern (Deko, DJ etc.). Der FSR präferiert für
121 den Club Heaven zuständig zu sein.

122

123 Isabel bittet darum, dass im Lager eine Bestandsaufnahme der vorrätigen Tassen gemacht wird, damit
124 sie fehlende Tassensprüche nachbestellen kann.

125

126 Niklas wird sich mit Frau Maibach zum Jour Fixe treffen. Er wird die Ergebnisse aus der Insta-Story-
127 Umfrage durchgeben.

128 Am Ende des Semesters ist eine zentrale Infoveranstaltung zum Thema Schwerpunkt und JAG
129 geplant. Viele Anfragen gehen diesbezüglich ein. Niklas wird das Thema auch nochmal mit Prof.
130 Pohlmann besprechen.

131

132 **TOP VI – Sonstiges**

133 Es wird sich darauf geeinigt, in die geplanten Steckbriefe in unserem Schaukasten keine „Fun Facts“
134 mit aufzunehmen.